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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

VOCABULAIRE ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONAL

CHAPITRE 541: CIRCUITS IMPRIMÉS

PRÉAMBULE

1) Les décisions ou accords officiels de la CEI en ce qui concerne les questions techniques, préparés par des Comités
d'Etudes où sont représentés tous les Comités nationaux s'intéressant à ces questions, expriment dans la plus grande
mesure possible un accord international sur les sujets examinés.

2) Ces décisions constituent des recommandations internationales et sont agréées comme telles par les Comités nationaux.

3) Dans le but d'encourager l'unification internationale, la CEI exprime le voeu que tous les Comités nationaux adoptent
dans leurs règles nationales le texte de la recommandation de la CEI, dans la mesure où les conditions nationales le
permettent. Toute divergence entre la recommandation de la CEI et la règle nationale correspondante doit, dans la
mesure du possible, être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

PRÉFACE

La présente norme a été établie par le Comité d'Etudes n o 52 de la CEI : Circuits imprimés,
sous la responsabilité du Comité d'Etudes no 1 de la CEI : Terminologie.

La présente norme constitue le chapitre 541 du Vocabulaire Electrotechnique International
(VEI).

Le texte de cette norme est issu des documents suivants :

Les rapports de vote indiqués dans le tableau ci-dessus donnent toute information sur le vote
ayant abouti à l'approbation de cette norme.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL VOCABULARY

CHAPTER 541: PRINTED CIRCUITS

FOREWORD

1) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters, prepared by Technical Committees on which all
the National Committees having a special interest therein are represented, express, as nearly as possible, an international
consensus of opinion on the subjects dealt with.

2) They have the form of recommendations for international use and they are accepted by the National Committees in that
sense.

3) In order to promote inte rnational unification, the IEC expresses the wish that all National Committees should adopt the
text of the IEC recommendation for their national rules in so far as national conditions will permit. Any divergence
between the IEC recommendation and the corresponding national rules should, as far as possible, be clearly indicated
in the latter.

PREFACE

This standard has been prepared by IEC Technical Committee No. 52 : Printed circuits, under
the responsibility of IEC Technical Committee No. 1 : Terminology.

This standard forms Chapter 541 of the International Electrotechnical Vocabulary (IEV).

The text of this standard is based on the following documents :

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the Voting
Reports indicated in the above table.
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MDKAYHAPOAHASI 3JIEKTPOTEXHH iIECKA5I KOMHCCHSI

MSK,EYHAPOAHbII%I 3JIEKTPOTEXHI/ILIECKHI%I CJIOBAPb

I'JIABA 541 : IIELIATHbIE CXEMbI

IIPE j);PICJIOBI/IE

1) OlpHUxanbHbie pemenna HnH cornamenna M3K no TexIlH ,lecKnM BonpocaM, noRrorosnexxble TexaH'tecKHMn KOMHTe-
TaMH, B KOTOpbIX npeACTaBneHbl BCe 3aHHTepeCOBaHHble HaunOHanbHble KOMHTeTbI, BbIpa)KaH)T, no BO3MO)KHOCTH
TOYHO, Me)K,uyHapOIIHyIo TOYKy 3peHHSI B IIaHHOH O6naCTn.

2) J.]<aHHbie pemeHna npel[cTasnsnor co6o14 pexoMeHllaunH Ana MexcuyHapOAHOrO nonb3oBaHHa H B 3TOM aline npHHH-
MaIOTCa HauHOHanbHblMH KOMHTeTaMH.

3) B IlenaX COIieHCTBHa Me)KJ.[yHapoj[HOFi yHnlinKauHn M3K Bbipa)Kaer noxcenaHHe, 'ITO6bI BCe HaIIHOHanbHble KOMHTeTbI
npHHanH 3a OCHOBy CBOHX rocyllapCT-BeHHbIX CTaHIIapTOB peKOMeH,IIaIIHH M3K, HaCKOnbKO 3T0 IIOnyCKaIOT yCJIOBHa
I[aHHOH CTpanbI. JIIO6bie paCXOXCIIeHHa, KOTOpble MOryT HMeTb MeCTO Meacuy peKOMeHIlagnaMH M3K H COOTBeTCTByIO-
nIHMH HaIIHOHanbHblMH CraHluapTaMH, IIOn)KHbI 6bITb, HaCKOnbKO 3T0 BO3MO)KHO, ynOMHHyTbI B nOCJICAHHX.

BBEAEHHE

HaCTOSIHjHH CTaHAapT nOZjrOTOBJIeH TeXHIILIeCKHM KOMHTeTOM M3K Ho 52 : " I1eLIaTHble
CXeMbI " HOJ1 pyKOBO,2jCTBOM TeXHHTIecKOrO KOMHTeTa Ho 1 " TepMHHOJIOri35I ".

HaCTOSIHjHH CTaHZ[apT npe,IjcTa.BJiSIeT cO60I3 rJiaBy 541 MexC,ayHapoZ[HOTO 3JIeKTpOTeXHII-
uecxoro CJlosapsl (M3C).

TeKCT HacTOSIHjero cTâH,uapTa OCHOBbIBaeTCSI Ha CJIeI[yIOHIHX ,TjOKyMeHTaX :

IIOJIHyIO HH(l)opMauHlo O rOJIOCOBaHHK rIO sonpocy yTBepxcAeHHSI HacTOSlHjero cTaHZlapTa
MO)KHO HaxTIi B OTTieTaX 0 rOJIOCOBaHIiH, yKa3aHHbIX B npnsez[eHHOIi BbIIne Ta6JIIÏue.
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